



+ 18 de febrero de 2022

Queridos hermanos y hermanas en Cristo:

Ayer el gobernador Inslee levantó la orden de uso de mascarillas en el Estado de Washington, en efecto a partir del 21 de marzo de 2022. En esa fecha, ya no será requisito el uso de mascarillas en la Arquidiócesis de Seattle, pero mantendremos vigentes otras medidas de protección contra el COVID y todas las personas serán bienvenidas sin importar su preferencia de utilizar o no una mascarilla.

Próximamente se publicarán los nuevos delineamientos del Departamento de Salud para escuelas, y algunas autoridades de la salud pública tal vez no levanten la orden de uso de mascarillas en sus condados. Nuestro equipo de trabajo para COVID seguirá de cerca estos delineamientos y proveerá de la orientación correspondiente.

Como pastor de este rebaño, deseo brindarles un ambiente de bienvenida para que nuestras parroquias y escuelas continúen llevando a cabo la misión de la Iglesia. Cada persona tiene un nivel diferente de comodidad en cuanto al uso de mascarillas y respetaremos su decisión manteniendo presentes a la vez nuestras medidas de seguridad.

Continuemos orando por los fieles que murieron, las incontables vidas que sufrieron trastornos a causa de la pandemia, y por los trabajadores de la salud que han respondido a esta crisis. Sepan que estoy agradecido con cada uno de ustedes por su testimonio de fe en Dios y de amor por el prójimo.

Por favor tengan la seguridad de mi continua oración por ustedes, y les ruego que oren por mi también. Como siempre, permanezco

En el corazón de Cristo,

A handwritten signature in blue ink that reads "Paul D. Etienne". The signature is fluid and cursive, with a long horizontal stroke at the end.

Rvdmo. Paul D. Etienne, DD, STL  
Arzobispo de Seattle